

Los pacientes de Manzanares pueden acudir al Servicio de Urgencias que prefieran

J. J. D. PORTALES

La existencia en Manzanares de dos puntos de atención continuada de Urgencias, uno en el Hospital Virgen de Altagracia y otro en el Centro de Salud Manzanares I, en la calle Barrionuevo, ha generado en algunas personas dudas y desconcierto a la hora de acudir a un sitio u otro en caso de urgencia. Desde el Sescam se informa a los pacientes que pueden ir donde estimen oportuno.

Según una nota informativa distribuida en los puntos de atención continuada, el paciente acudirá al servicio de urgencias que estime oportuno de entre los dos disponibles en la localidad, el Hospital o el Centro de Salud I, "donde obligatoriamente se le atenderá, valorará y se emitirá un informe clínico de la actuación realizada", según la citada nota, que añade que la libertad de elección de centro sanitario para la atención urgente es un derecho del paciente y una obligación

de los profesionales sanitarios, reconocidos por Ley.

En mayo de 2007 se inauguró el Centro de Salud I, que dispone de un área de atención a urgencias. Este Punto de Atención Continuada (PAC) "no hace sino aumentar la oferta de atención a las urgencias en Manzanares, complementando la ofertada tradicionalmente en el área de Urgencias del Hospital Virgen de Altagracia", según informa a la población el Sescam.

Horarios

Si el paciente decide ser atendido en el Servicio de Urgencias del Hospital Virgen de Altagracia, debe saber que el horario de atención es de 24 horas al día los 365 días del año. Si en cambio decide acudir al PAC del Centro de Salud, debe tener en cuenta que el horario de este servicio es de 15,00 a 8,00 horas los días laborables y las 24 horas los fines de semana y festivos.

IU pide que el Plan E se dedique a viviendas en alquiler

AURELIO MAROTO

Izquierda Unida pide que el Plan E se dedique a viviendas para alquiler en lugar de obras faraónicas de escaso interés ciudadano. Así lo exigió el coordinador local, José Moreno-Arrones, durante una rueda de prensa en la que también se despachó a gusto con la portavoz socialista, Jose Simón, a la que acusó de "poner el cazo" mientras le dictan lo que tiene que decir.

El dirigente local de IU cree que el Plan de ayudas para Ayuntamientos, conocido como Plan E, se está destinando a proyectos grandilocuentes, con presentaciones muy bonitas, pero de poco interés social y sin participación de la gente. Cree que ese dinero se debería destinar a la construcción de vi-

vindas en régimen de alquiler para familias y jóvenes con pocos recursos. De paso, pidió que en los proyectos de este plan puedan participar más empresas y trabajadores de la localidad.

Por otra parte, Moreno-Arrones arremetió contra la portavoz del equipo de gobierno, y concejala de Servicios Sociales, Jose Simón, por unas declaraciones en las que habría tachado a IU de especuladores. "A esta chica la usan como a Pajín en Madrid; le encasquetan estas declaraciones y ella acepta con tal de poner el cazo" - declaró el coordinador-. Se preguntó si los terrenos de La Moheda o el Geriátrico pertenecían a gente de IU, y llegó a la conclusión de que no, "nunca hemos tenido terrenos allí; otros sí" -dijo en tono irónico-.

También habló del último encuentro de grafiteros y músicos de hip-hop y rap en la caseta municipal. Hizo una valoración muy positiva del encuentro por la "buena asistencia de participantes y público", cosa que agradeció. Pero a continuación habló de "trabas del equipo de gobierno para obstaculizar e impedir que el evento se celebrara o que saliese mal". Puso como ejemplo que han sido los primeros en pagar un alquiler por usar el local. Ellos son partidarios de que la caseta se ceda gratuitamente, pero "una vez abierto el melón, queremos que todos sean iguales".

Izquierda Unida pedirá el recibo que acredita que la Asociación de Mujeres también pagó por su merienda anual en la caseta, celebrada días después.

Cocemfe inicia un curso de operador de ventas para personas con discapacidad

Un total de diecisiete alumnos, tanto de La Solana como de otras poblaciones de la comarca, participan en un curso de operador de ventas que imparte la organización Cocemfe Oretania en las dependencias del Centro de Iniciativas Empresariales del Ayuntamiento. El curso consta de 200 horas y se prolongará hasta el 22 de diciembre, intentando conseguir un puesto de trabajo con la integración social y laboral de las personas con discapacidad. Para el presidente de Cocemfe, Eloy Sánchez, se debe destacar la colaboración en materia de formación que siempre encuentran en el Ayuntamiento, recordando los años que vienen trabajando conjuntamente. Por su parte el concejal de Promoción Económica, Diego Gómez Pimpollo, agradecía a Cocemfe los cursos que lleva impartiendo en la localidad desde hace tres años. Recordó que son muchos los que se realizan en colaboración con entidades como UGT, CCOO y Cocemfe.

Migas gañanas contra el cáncer

Se acabaron en un santiamén. Las migas solidarias de la Asociación contra el Cáncer resultaron un rotundo éxito, grandes y mayores terminaron con ellas en un rato y, de paso, dejaron su donativo en las huchas instaladas para la ocasión. La recaudación final ascendió a 1.045 euros, trescientos más que el año pasado. Un grupo de jubilados del Centro de Mayores fueron los encargados de cocinar las migas, con varias sartenes en las que echaron 50 kilos de pan de cruz, diez kilos de panceta y varios más de chorizo. Lo demás era cuestión de experiencia y los pensionistas le dieron el punto adecuado de unas auténticas migas gañanas. La presidenta de la AECC de La Solana, María Catalina de Lara, terminó muy satisfecha por la cuantificación, con récord de recaudación, y con la masiva asistencia de público a las migas. Eso sí, la culpa de ese éxito también corresponde a los panaderos, carniceros y comerciantes que aportaron productos de manera gratuita, así como al Centro de Mayores.



RH
La Tuya

RADIO HORIZONTE - LA SOLANA
107.9 FM